



SUJETS D'EXCEPTION ET ARBRES MÉDITERRANÉENS

Les pépinières Derbez couvrent aujourd'hui une superficie de plus de 50 hectares en Europe (France et Espagne) dont 30 hectares dans le sud de la France, répartis sur plusieurs sites : Gassin, Grimaud, Cogolin et La Crau. Pépinières de plantes méditerranéennes par excellence, les sujets exceptionnels représentent une vraie spécialisation et 80% de leur stock de végétaux. Une équipe spécialisée dans la préparation des sujets remarquables se déplace en France et en Europe à la recherche de pièces uniques afin de toujours enrichir la collection. Leader européen dans ce domaine, c'est plus de 20 000 gros végétaux et 800 variétés qui sont exposés à l'année.

THINGS EXCEPTIONAL & MEDITERRANEAN TREES

Today the Derbez nurseries represent over 50 hectares in Europe (France and Spain) 30 of which are spread over different sites in the south of France: Gassin, Grimaud, Cogolin and La Crau. Specialists in everything Mediterranean, the nurseries stock a wide selection of outstanding plants with 80% devoted to exceptional items. A team of specialists scour France and Europe on the lookout for remarkable species to prepare, present and enhance the collection. As the European leader in the field, Derbez nurseries showcase over 20,000 trees and shrubs for over 800 species all year round.

PÉPINIÈRES DERBEZ



Route de Saint-Tropez
504 RD61 - 83580 Gassin
www.derbez.fr
info@derbez.fr